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CONCEJO MUNICIPAL DE J. SUAREZ

J. Suafez, ¿L de Setiembre de 2022:

Tipo de sesión: ORDINARIA

Hora de in¡cio: 18:00

Hora de finalización: 20:30
Participantes

Nombre de quien pres¡de: Carlos Nalerio (FA)

Orden del día:
1) Lectu ra acta anterior.
2) Informes Sr. Alcalde.
3) Rendiciones de gastos Fondo Partidas Mensuales y FIGM.
4) Solicitud de permiso Sra. Cec¡l¡a Rey.
5) Autor¡zación de gastos FIGM.
6) Solic¡tud de colaboración Coro "Vivo por ella".
7) Solicitud de colaboración para actividad en Plaza de Deportes y Polideportivo, día 15/10.
8) Temas planteados por el Sr. Concejal José Zarza.
9) Temas planteados por el Sr, Concejal lorge Baccino.
10) Informe Sra. Concejala Rosario Lugo,
11) Solicitud de provisorio, Festejos An¡versar¡o 1400 de Joaquín Suárez.

Desarrollol
1)-Se dio lectura al acta No026/22, la cual fue aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde procedió a brindar los s¡gu¡entes informes:
-En el día de hoy se realizó actividad en el marco del programa "Prima el juego en vacaciones",
a cargo de la Unidad de Animación Sociocultural con el apoyo del Municip¡o.
-Mañana se proyectará la película "Gracias por el fuego", basada en la obra de Mario Benedetti,
en el espac¡o del Vagón Cultural a la hora 19, en el marco del aniversario del escr¡tor; actividad
organizada por la Direcclón Gral de Cultura y la Fundación Mario Benedett¡, con el apoyo del
Mun¡cipio.
-El viernes 23 de setiembre se realizará una nueva jornada de castraciones gratu¡tas, frente al
local del Municipio, a partir de la hora 9, por orden de llegada, con un total de 50 cupos.
-La D.G.O,, estuvo haciendo trabajos en la calle Rossi Costa, del barrio La Esperanza. También
en barrio Lomas de Toledo de Camino del Andaluz km 2,500; se realizaron trabajos de
nivelación, con sacado de bordes, y carga de balasto, a lo largo de las calles donde transita el
servic¡o de ómnibus. Se aportaron 55 viajes de balasto de 10 m3, con costo de flete a cargo
del Municipio, en el marco del proyecto que lleva adelante el Municipio para la mejora de la
caminería de los barr¡os de Carñino del Andaluz. Esto seFuma a los 34 viajes ya aportados en
el mejoramiento de un tramo de Cam¡no Rivera.
-Se está realizando la instalación de cableado en Villa luan¡ta, (Andaluz) para la instalación de
alumbrado y se colocaron las columnas para el alumbrado sobre ta calle José Enrique Rodó
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de cableado en la menc¡onada calle. El Plan de Alumbrado está avanzando en función a lo
planif¡cado por el Mun¡cipio para este quinquenio, y va a ir continuando en los próximos años
de acuerdo al cronograma y en base a lo estipulado para el territorio por la D.G.O., y el
Gobierno de Canelones.
-Según informaron desde la D.G.O., las obras de consolidación en el entorno de la escuela
com¡enzan en el mes de octubre, a partir de esa fecha se realizará el cambio prov¡sor¡o de la
feria de los días miércoles,
-El móvil de salud de la Intendencia estuvo instalado frente al municipio desde el 12 al 16 de
setiembre, el Sr, Alcalde informó la cantidad y tipos de atenciones brindadas a la población,
Por problemas con un equipo no se pudo contar con el servicio de odontología.
-El 30 de setiembre se realizará la 5k, organizada por la Red Inter¡nstitucional, con el apoyo
del Municipio, partiendo desde la Plaza de Deportes.
-Se leyó agradecimiento env¡ado por la Escuela de Karate "Butoku-kan", por la colaboración
brindada por el Concejo para el traslado a Florida.
3)-Se presentaron las rend¡ciones de gastos del Fondo Part¡das Mensuales y FIGM, del período
20 de agosto al 19 de setiembre, se entregaron copias a los concejales presentes y luego de
tratar el tema se resolvió su aprobación.
4)-Se recibió solicitud de permiso para instalación de un carro de panchos por parte de la Sra.
Cec¡lia Rey, para la calle Bvar. Artigas esqu¡na Apar¡c¡o Saravia.
Tratado el tema, la Sra. Concejala Daniela Ruzzo propuso que se le asigne un nuevo lugar a la
solicitante¿ en vista de que a su entender el punto sol¡citado no es adecuado por el flujo de
tránsito que por allí circula, y propuso que se le proponga otra ubicación a ¡a solic¡tante para
que no p¡erda la fuente de ingresos.
El resto de los concejales presentes manifestaron estar de acuerdo con Ia opinión de la Sra.
Concejala Ruzzo, por lo que se resolvió proponer a la Sra. Rey la instalación en el espac¡o libre
ubicado sobre Ruta 74 esquina Cam¡no del Este, lindero a la vía férrea.
5)-Se presentó el listado de gastos a realizar sobre el FIGM para el período comprendido entre
22 de setiembre y el 05 de octubre del corriente, los mismos ascienden a la suma de
$U20.000. Luego de tratar el tema, se resolvió autorizar los mismos. Dando cumplim¡ento al
art. 14 del TOCAF se detallaron proveedores, conceptos y montos estimados en la autorización.
6)-Se recibió solicitud env¡ada por la Sra. Rozana Ferreira, tallerista de la D.G.C., med¡ante la
cual solicitó el apoyo del Concejo para solventar el traslado de los alumnos del coro "V¡vo por
ella" a la ciudad de Las P¡edras.
Tratado el tema, evaluados los dos presupuestos presentados, se resolvió aprobar la
colaboración solicitada, en la empresa Daniel Montano por el valor de $4.600.
7)-Se recibió sol¡cltud enviada por las Sras. Profesoras Lucía Albertti de la Secretaría Nacional
Deportes, y Natalia Troitiño de la Dirección de Deportes, med¡ante la cual informaron que
están organizando un campeonato de newcom y volleybol, para el día 15 de octubre en la
Plaza de Deportes y el Polidepor¡vo. Solicitando la colaboración del Municipio con agua, frutas y
una torta de cumpleaños para compart¡r al final de la jornada.
Tratado el tema se recibió con agrado la actividad que estaría enmarcada en el 1400
aniversario. Se resolvió colaborar y se propone comun¡carse con las profesoras y solicitarles la
posibilidad del cambio de fecha para no superponer la act¡vidad deportiva con la celebrac¡ón
del 140o aniversario que se realizará en la Plaza principal D¡ego Pons el día 15
8)-El Sr. Concejal )osé Zarza manifestó que la cantera de la calle Camino del Indio sigue
trabajando sin la autorización de la Intendencia. Además de que no se colaboró con el
mantenim¡ento de la calle como se había compromet¡do la empresa.
El Sr. Alcalde recordó que hace varios meses personalmente está en cercanía con los vec¡nos
de la zona, en atención a los problemas planteados por los mismos por dicha activ¡dad. Se ha
trabajado en el tema y se llegó a ¡nstanc¡as de coordinación con las Direcciones Geiterales de
Tránsito y Transporte, Obras y Gestión Territorial, donde se lograron reuniones con los
Directores Generales, el Mun¡cipio, los vecinos y el dueño de la empresa. En el encuentro el
responsable de la empresa se comprometió a llevara adelbnte el trámite de viabilidad. cosa
que luego no cumplió y esta s¡tuación llevó a que la Sra, Directora Loreley Rodríguez solicitara
al Sr. Intendente la clausura preventiva de la actividad, hasta la obtención de dicha Úiabilidad,

lbmri¡ teneta 170 " {onelones, llnryury I lel; {+§18} l§18 | rrvuimconrloüet,§üü,uy



ffi ,#-ffi-\l ',6{ fl
Fol¡o 097

estando inhabil¡tada ra activ¡dad.. Eso fue a lo,que se pudo egar desde er Municipio dada ralimitación de su competencia, estando 
"n 

.unái au rá Intendencia ra situación. Es de suconoc¡miento que la act¡vidad no ha cesado, pese a las diferentes not¡i¡.ái¡án"r q-ue se te nanrealizado al dueño del emDrend¡m¡ento, se r',á inroiruáo de todo lo sucedido a la Dirección deGest¡ón Territorial y al Cuérpo Inspect¡vo Canario.
Por otra parte el Sr. Conceial Zarza propuso que se realice vis¡ta por parte del Concejo alrefugio de la Sra. Aricia Toires, para constatar er estado de ros animares, considerando rascolaboraciones que se han brindado.
El sr' Alcalde manifestó que a su entender no sería necesaria una visita con tal fin, en vista deq.ue el refugio trabaja en coordinación con er Gobierná Departamentar, estando avarada rasituación. Pudiendo el Sr. Concejal concurr¡r de forma personal si así lo desea.El sr'-concejal José zarza informó que ha ten¡do nuenás opiniones de vecinos que remanifestaron estar de acuerdo.con ia compra Oel camión del Municipio.Además sol¡citó ra instaración de un punto de "rvo ii..Lu.r.u,,en ra esquina de pérez
Castellanos e Industr¡a.
9)-El Sr. Concejal lorge Baccino planteó Ia sigu¡entes consultas y temas;*El nuevo comisar¡o de ra seccionar rota., coñvoió a cámerciantes de ra zona para unareunión, desconociendo ra temática, por ró que.;ilri¿ si er Municipio t¡ene conocimiento.tRecibió consulta por ra sor¡c¡tud ¿e nom¡ramienio oe-la ca e.,1o de Mayo,, conocidaactualmente por Calle 2, presentada por vecinos.xPropone que se cambie ra carterería de nomencrátor ubicada sobre camino der Este, con ernuevo nombre.
*El vecino Huber Dergado re informó que desea proponer nombre..Er¡zabeth v¡era,,a una calede su barrio, en homenaje a la vecina falle.¡Au, qrJuili."s¡día. Está * 

"i 
pro."r" O-"

:::"]:::i.]:: f]11u¡ nuru presentarras ante el bonce¡o. Destacando que será et priÁer nombrerementno que se propone para la localidad.+con respecto a la ubicación. actuar de ra parada de Taxi sobre ra praza pons, propone que seestablezca una nueva locación en vista del ¡n¡cio ¿e ta oOra de consolidación.f,Llamó en re¡teradas ocasiones a ra Sra. ericia roiieipero no se rogró comun¡car. A suentender se debería soricitar a ra misma que disponga'de otras vía;de comunicación.*Destacó el bacheo que se ha hecho en rá prantá;rÉ;;, soricitando er trabajo en ra caleRómulo Carlo entre Fco. Maciel y Fco. Acuña ae figueioá.tPropuso que se elabore un protocolo de uso para-er cam¡ón der Municip¡o, al igual que se hizocon la camioneta cuando se recibió_

-El 
Sr. Alcalde procedió a contestar los temas y dudas planteadas;tcon respecto a la reunión der sr. comisario,'et rvunrJpio no está en conocim¡ento.+En cuanto a la solicitud de los vecinos ae nómuram¡e,iio de ra ca e.,1o de Mayo,i aún no seha ¡n¡ciado el trámite.xla cartelería de nomencratura de cam¡no der Este ya estaba prevista para er cambio, er

B,r:,bl::^":r:_:lpló ::,.qr" el proveedor encarsaao Je la misma está .on ,n pioururu unt"u§l y no es pos¡ble realizar compras hasta que éste no subsane lá situación. Éor lo que se estáa la espera de poder hacer Ia compra de la nueva cartelería.xcon respecto a la parada der tax¡ ¡nformó qr" ni áitu¿o trabajando desde hace t¡empo en ertema,_y que junto a la DG.T.T. se re hizo ,ná pr.opr"rti ar permisario para el camb¡o de
l::*¡ó"., la que fue aceptada por er señor peimisario, Lstanoo ahora en trámite er cambio deros servrcros de Ia misma (urE, osE y ANTEL), La nueva ubicación será sobre el cantero deBvar Artigas.
xEl bacheo que se está rearizando, se soricita a ra D.G.o., y ro reariza ra empresa IDALAR.
19,",'át se ha estado .trabaja ndo con técn¡cos de ra o¡reccíón para dar ,"u loir.ián u ras ca¡esoer rugar, ya que en er momento que se rearizara ra obra de consoridación se hizo coñ
:1",T:]",it9 b]tyminoso simpte, y se ha deteriorado con et pasar de los años, Lrág;Je estud¡arel tema lo que 5e resolvió es apl¡oar un nuevo tratamiento bituminoso simple próiimamentepara soluciona i el problema.
xcon respecto al protocoro de uso der camión, no ent¡ende a qué se refiere porque nunca huboun protocolo para uso de la camioneta. Hay un chofer asignado para el mani¡o il" lu .á6¡¡onátu
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en caso de que las tareas o las demandas así lo requieran.
lO)-La Sra. Concejala Rosario Lugo informó que participó como vecina en la reun¡ón
convocada para trátar el problema del Liceo de Casarino, e informó sobre los temas abordados.
Informó que se está organizando una movit¡zación s¡n corte de ruta, la cual será.informada
ante la seccional y el municipio.
1l)-Para el mes de octubre Con motivo del 1400 aniversario, por ahora Se Cuenta con las

s¡guientes actividades y eventos; día 01 homenaje a víctimas de la cantera en el monumento
de Avar. Artigas en el horario de la mañana, y en el horario de la tarde se realizará una peña y

presentación de los talleres de Formación Cultural, en el Salón Parroquial.
El día 15 actividad aniversario en Plaza Diego Pons, con activ¡dades para niños/as, danza
folcklórica, actuac¡ón de Banda del Tala, en el horario de la tarde. Sobre la tarde-noche
actuación de artistas locales en escenario con bandas de rock y canto popular.
El día 22 encuentro de coros en el Salón Parroqu¡al,
El día 21 taller y muestra abierta de plástica en el espac¡o del Vagón Cultural.
Día a confirmar muestra y charla Sobre Franc¡Sco Piria, a cargo del Liceo de Joaquín Suárez.
Día 26 obra de teatro en Salón Parroquial.
Día 29 actividad de ciclismo en Bvar Artigas.
Se está trabajando con el grupo de cultura conformado con vecinos que están apoyando las

activ¡dades, reuniones en el Municip¡o los días v¡ernes a la hora 19. A partir de octubre se

convocará a las instituciones para organ¡zar la venta de cant¡na para el día 15, y a los

emprendedores artesanos para coordinar su instalación durante la jornada.
El ér. Alcalde informó que considerando la ejecución presupuestal del Municipio, de acuerdo al

cronograma de proyectos incluidos en el POA 2022, se hace necesario complementar con una
partidá de dinero los gastos relac¡onados a la organizac¡ón de los festeios, Por lo cual informó
que solicitará una pariida especial (prov¡sorio) ante la Intendencia de Canelones por el monto
de $U1OO.OOO, para dicho fin. Solicitando el aval del Concejo como práctica de buena
admin¡stración.
Tratado el tema se resolvió emitir resolución avalando la antes mencionada solicitud.

Folio 098

para la utillzación de vehículos

votación:

Resoluc¡ones:

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

afirmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

fema 7

Tema 11

4en4
4en4
4en4
4en4
4e^4
4en4
4en4

Tema 3) Resoluciones No090/22 y NoO9t/22

Tema 5) Resoluc¡ón No093/22

Tema 11) Resolución NoO92/22

La presente Acta que ocupa el folio 095, 096,097,098 y 099 se lee, otorga

vfi rma en Joa2uín suárez, et día 05 de octubre de 2022.- {.6mi
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